
APROVADO em sessão,
Requerimento de no(/ 2023

Ivanildo formiga da Silva Júnior

Senhores vereadores.
TPSecretário

Assunto: reposição de luminária pública ou lâmpadas queimadas na
comunidade Barra e as demais.

Requeiro a está mesa diretora, depois de ouvido o soberano plenário na forma
regimental, que seja encaminhado o chefe do poder executivo, o
excelentíssimo senhor prefeito José Cameiro Almeida da Silva e a secretaria
de infraestrutura do município, a mesma responsável. Aonde venho solicitar a
reposição de todos as lâmpadas que estão queimadas na comunidade Barra e
toda zona rural do município.
Justificativa:

Justífica se: que as comunidades rurais do nosso município, em sua maior
parte, se encontram em escuridão total por falta de reposição de luminária
pública. A barra é um exemplo: A comunidade se encontra na escuridão por
falta de reposição de lâmpadas na rede de iluminação pública. Porém isso
causa medo e insegurança para todos os moradores que reside na zona rural
do município.

Lembrando que essa justa cobrança é um pedido de todos os moradores que
se encontra na escuridão. Peço o voto aos demais senhores vereadores pela
aprovação.

Igaracy PB, 06 de Fevereiro de 2022.

JoséPereira da Silva filho is“Vereador autor. ef ooCo

—Cadinirmia
Exmo.Sr presidente da câmara municipal de Igaracy Bass
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